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幸まちづく り  

☆お知らせ☆ 
  
*広報委員会 

1月 8 日（金） 

10：00 
*文化部会 

1月 22 日（木） 
 

裏面もご覧 
く ださ い 

あなたの町のあなたのお店 

森井金物店 
松阪市黒田町 1 1 0 （ 黒田町交差点角）  

TEL・ FA X   0 5 9 8 -2 1 -6 8 1 6  

定休日： 不定休 

新年おめでとうございます。 
 
 地域の皆様には、 日頃から 幸まち づく り 協議会の事業について、  

ご理解・ ご協力を 頂き あり がと う ございます。  

 協議会が発足９ 年目を 向えよう と し た昨年１ 月２ ９ 日、 日本人初の 

新型コ ロナウイ ルスの感染者が確認さ れ、 ３ ケ月も 経たない４ 月１ ６ 日 

全国に緊急事態宣言が出さ れまし た。  

当協議会も ２ 月・ ３ 月以降の各事業・ 行事も その影響を受けて、 中止や縮小をせざる を 得なく

なり まし た。  

日本は季節の変わり 目毎に第一・ 二波と 感染者数が増加し 、 １ １ 月から 三波を 迎え、 こ の傾向

は時期に差があるも のの世界各地でコ ロ ナウイ ルスに振り 回さ れた一年であっ たと 思います。  
 
 １ ０ 年目の次年度から は、自治会部と 公民館部を 加えて新たな住民自治協議会がスタ ート する

こ と が決めら れており ます。  

 両部会に参加し て頂く 方々は、 協議会発足時から 現行組織の中で活動し て頂いており ますが、

新たな仕組みのなかでの運営については、 今後相談し ながら 決めていき ます。  

 コ ロ ナウイ ルスの収まり は、予測ができ ずし ばら く の間は期待が持てないと 思いますが地域に

は、 長期休校の影響を受けた子ども たち や、 一人暮ら し の高齢者をはじ め、 周り の人たちの支え

が必要な人々が暮ら し ており ます。  

 幸地区の人たち すべての方がコ ロナウイ ルスの感染予防に努めながら 、お互いに見守り・ 見守

ら れながら 「 安心し て暮ら し ていける優し いまちづく り 」 を めざし て行ければと 思います。  

 皆様方のご多幸と ご健康を お祈り 申し あげます。  幸まちづく り 協議会 会長 嵐 清 明 

  

自転車専門店 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松阪市大黒田町 1818 の 4 ☎（ 21） 2515 

AM10: 00～PM7: 00 ( 定休日/水曜日)  

サイクルハウスミ ヤタ 
松阪大黒田店 

合鍵製作・ 日曜大工用品・ 園芸用具 

編集後記 
 

明けまし てお

めでと う ござい

ます。  

少し でも 読み

やすい誌面にす

る よう に頑張り

ますので、 本年 

も よろ し く お願

い申し 上げます。 

 

 
 

広報委員 

一同 

  『っす言葉』 
 

      ６ 才３ 才の孫と 昆虫館へ行っ た時の事、  

駅から 十五分と あっ たが、 田畑と 家が点在 

する のどかな風景のみで見つから ない。 出

会っ た青年に「 こ の道でいいか？」 と 聞いたら 、 彼が

「 そーっ す」  「 ソ ースっ ていっ たよ」 と 孫 

 見学し て帰り 、 駅には間も なく 発車の電車が止まっ

ていた。 お姉ち ゃ んがホームの階段を 駆け下り て「 お

ばあち ゃ んと 弟が来る から 待っ て下さ い」 と 言っ たら

運転手さ んは快く 応じ てく ださ っ た。  

その後『 っ す言葉』 は新敬語と し て定着 

と 週刊誌に載っ ているのを見て当時を 懐か 

し く 思い出し た。 孫は大学生になり 、 県外 

で学んでいる 。『 っ す言葉』 つかっ て 

いるかも ？          森嶋玲子 



 

住部会 

「 令和への手紙」 についてのお願い 

幸まちづく り 協議会活部会長 村井 邦雄 
 

コ ロナ禍と 異常な暑さ の昨年の夏も 過ぎ去り 、 西高東低の気圧配置と なり 朝夕めっ き り

寒く なっ てき まし た。 季節が変わり つつあり ますが、 コ ロ ナウイ ルスはなかなか終息の兆

し が見えません。  

さ て、 戦後７ ５ 周年を 迎えた今、 戦争や戦時中の生活体験者も 少なく なり 、 また高齢化

し ており 、 当時の記憶も 徐々にう すれつつあり ます。  

そこ で、 私たち活部会では、 令和への手紙と し て次のよう な目的でお話を 聞かせていた

だき 、 次代へ平和のバト ンを 渡し たいと 思いますので、 ご協力よろ し く お願いいたし ます。 
 

≪令和への手紙趣旨≫ 

 

 

 

 

 

 

皆様に直接お目にかかり 、 お話を 聞かせて頂こ う と 計画し ており まし たがこ の時節、 三

密を 避けるため、 今年度は各地区の方々に、 フ ァ ッ ク ス・ 手紙等でご協力をお願いいたし

ます。  

              

送り 先      

Ｆ Ａ Ｘ の時  0 5 9 8 -2 3 -2 2 6 4  

            手 紙の時  5 1 5 －0 0 7 3  

                   松阪市殿町 1 1 9 8 -2  

                   幸まちづく り 協議会 活部会 

                 

第 9 回幸てく てく 100 人ウォ ーキング終了 

 

 1 1 月 2 9 日は絶好のウォ ーキン グ日和でし た。 コ ロナ禍の中で少し シンプルにも なり 、

反省点も 多々あり まし たが、 今年も ほぼ 1 0 0 人の参加で開催するこ と ができ まし た。  

 ご協力あり がと う ございまし た。 そし てお疲れさ までし た。  

 あまり 外出でき ない今だから こ そ、 歩く こ と を 大切にし ていき たいと 思います。     

  話そう ・ 聞こ う ・ 伝えよ う  

 昭和、 平成を 生き て令和を 迎えら れた皆様 

戦後 7 5 年を迎えた今、 私たちの若かっ た日に見たこ と 、 体験し たこ と 、 おじ いさ ん・

おばあさ ん、 お父さ ん・ お母さ ん、 また、 親戚や近所の方々から 聞いたこ と などを 思

い出し て記録し 、 後の世に伝えよう ではあり ませんか。  


